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新年のご挨拶

島根県生活協同組合連合会

会長理事　鎌田　憙男

　明けましておめでとうございます。

　昨年は生協法が大幅に改正され、定款の変更や規約の改訂と大変な年で

ありました。

　ようやく組織的にも整備がなされ、生協運動の拡大発展に向けて進もう

とした矢先、アメリカの金融問題を発端に世界的に経済危機がおとずれ、

日本も大きな影響を受けてしまいました。

　円高、株安等による景気の後退は、雇用問題を含め国民生活は未曾有の

危機に直面しています。

　このような中で新年を迎えましたが、今年の生協運営は大変厳しく困難

なものになると思われます。こんなときこそ役職員と組合員が心を一つに

して、この難局を切り抜けて更なる発展につながるよう期待しています。

会長理事　鎌田　憙男（員外理事）
専務理事　安井　光夫（生協しまね　理事長）
理　　事　高橋　　健（松江保健生協　専務理事）
理　　事　竹谷　延子（島根県学校生協　専務理事）
理　　事　浅沼　延夫（島根県労済生協　理事長）
理　　事　寺本　敏徳（グリーンコープ生協　専務理事）
理　　事　窪田　謙三（ひかわ医療生協　専務理事）
理　　事　門脇　誠三（島後生協　代表理事）
理　　事　水田　健治（島根大学生協　専務理事）
理　　事　象谷　幸正（出雲医療生協　専務理事）
監　　事　大木　理之（松江保健生協　常務理事）
監　　事　大下　哲夫（島根県労済生協　専務理事）

島根県生協連　役員
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　会員生協では、毎年、平和の取り組みが進められ
ています。今回は、島根大学生協学生委員会の皆
さんの平和の取り組みをご紹介致します。（「Peace 
Now ！ 2008報告集」から）
　「Peace Now ！」は、1981年から現在まで27年
間、大学生協の平和活動の根幹として取り組まれ
てきました。平和に対する現地の想いを広げるため、
現地の学生組合員が中心となり実行委員会を組織し、
ヒロシマ・ナガサキ・沖縄の戦争の惨禍を知り、平
和を考えるきっかけとして、人からひとへと語り継
がれてきた価値ある活動で、最近では各地域との連
携により、参加者も増え、各大学生協における平和
活動推進の大きな原動力となっています。

　原爆がヒロシマにもたらした被害など様々な
ことを学びました。そのとき一番強く思ったの
が、人それぞれ考えは違っていて当たり前で、
たとえ自分と考えが違っていたとしても、そう
いう考え方もあるのかぁと認めていくことが今
の世の中には必要なのでは？ということでし
た。世界の各地で戦争が起きていますが、その
戦争の原因のひとつに「お互いの価値観や文化
を理解しようとせず、自分と違うということだ
けで悪と決め付けている」といったことがある
のではないかと考えています。

島根大学　３回生

　今回、実際に基地から飛び立つジェット機を
見たり、音を聞いたり、基地のフェンスのすぐ
そばに住宅地があるのを見たりして、住民の危
険と隣りあわせで生活しているのを知りまし
た。他方、基地で働いて収入を得ている人や、
基地があることで栄える町のことを聞き、沖縄
は「基地をなくしたいけど、なくせない」とい
う難しい問題を抱えていることが分かりまし
た。沖縄戦についても詳しく学んだことはなく
て、ガマに入ったり、証言を聞いたりして、な
かなか想像はつかないものの、私が想像する限
りでも怖くて辛くて…なんとも表現し難いもの
だったろうと感じました。
　◎伝えたいこと
　　・平和とは何か
　　・自分たちが次世代に伝えるための“要”

であること
　…について、まず考えてみてほしいです。

１回生

　島根大学生協では、ヒロシマ・ナガサキ・沖縄へ
の訪問の他に下記の活動も取り組まれています。

★ユニセフクッキー
　クッキーを作って販売することで、利益をユニセ
フに寄付し、その際にユニセフの活動資料を配布し
たりし、ユニセフについて知ってもらい、少しでも
平和について考えてもらおうという活動です。

★パネル展示
　島根県生協連の「原爆と人間展」パネルの学内に
展示し、原爆や戦争のことを伝える取り組みです。

★チャリティーコンサート
　ユニセフ募金を促進するために、音楽系のクラブ
の協力を得て、開くコンサートです。

★折鶴企画
　毎年、千羽鶴をヒロシマ・ナガサキ・沖縄の各地
に届ける取り組みです。
　その他、島根大学では「憲法九条の会」も結成さ
れ、学習会、講演会などの取り組みが進められてい
ます。

『ピースナウ！ヒロシマ2008に参加して』

『ピースナウ！沖縄2008に参加して』

人それぞれ考えは違って…

怖くって、辛くって…

会員生協取り組み紹介
島根大学生協

～知る　伝える　つなげる
平和への願い～



★第６回県生協連理事会
　　日程：３月19日㈭
　　会場：生協しまね本部
　　※２月は島根県議会議員の皆様と懇談会を予定して

おります。

【2009年１月～３月予定】
★『日本の食卓が危ない』
　　～食料の安全保障戦略を考える～
　　（食料・農業漁業・環境を考える島根県民フォーラム）
　　日程：１月25日㈰
　　会場：松江市総合福祉センター

★第５回県生協連理事会
　　日程：１月29日㈭
　　会場：生協しまね本部

★日生協中四国地連運営委員会
　　日程：２月10日㈫
　　会場：日生協中四国地連（岡山）

★日生協中四国地連県連・組織担当者協議会
　　日程：２月18日㈬
　　会場：日生協中四国地連（岡山）

★新しい生協会計実務に関する説明
　　日程：２月19日㈭
　　会場：岡山コンベンションセンター
　　※会員生協からの参加者１名分の岡山までの往復交

通費につきまして、県連より助成があります。詳
細は、事務局までご連絡をお願いします。
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★第４回理事会報告
　日時：2008年11月20日
　会場：生協しまね本部組合員会館
　出席状況　10名中６名出席
【報告事項】
　○会議報告、今後の会議日程、10月末決算報

告、平和の取り組み助成申請などの報告
【協議事項】
　①県連労務管理セミナーについて
　②第４回食育推進全国大会について
　③食・農・環シンポジウムについて
　④新しい会計・決算関係書類に関する研修会
【審議事項】
　①県行政（県消費生活室）・県生協連合同会議

開催について
　②2009年度県連会費の決定について
　　※会員規約第６条（会費額の決定及び通知）

により、2009年度会費について、審議を
行い確認した。

理事会開催報告・
他団体行事への参加報告他

予定・ご案内今後の

ＷＴＯ農業交渉緊急島根県代表者
集会（ＪＡ島根中央会）
　12月５日、ホテル白鳥にてＪＡグループ、ＪＡ
島根中央会などの主催による「ＷＴＯ農業交渉対
策緊急島根県代表者集
会」が開催されました。
　島根県生協・鎌田憙
男会長理事が来賓とし
て出席し、激励と連帯
の挨拶を行いました。

★島根県による島根県生協連生協運営状況
検査が実施されました。

　毎年２～３生協を対象に実施されている生協運
営状況検査が12月19日実施されました。検査
概要は、改正された生協法に基づき、組織・管理

（運営方針、定款や登記関係、理事会や総会関係
など基本事項など）、組合事業（事業運営、広報
活動など）、財務会計（会計処理の状況、日常経理、
決算関係書類など）の検査が行われました。

島根県生協連 労務管理研修会開催の案内
　日　程：2009年３月12日㈭
　　　　　　９時30分～16時30分予定
　会　場：サンラポーむらくも　彩雲
　講　師：木下　潮音（しおね）氏
　　　　　弁護士・東京第一芙蓉法律事務所
　内　容：労働法から学ぶ労務管理

　生協の労務管理の現状や課題なども理
解をしておられ、具体的な例も含めての
研修の場となります。担当役員、総務、現
場責任者の皆様のご参加を宜しくお願い
します。

　参加費：5,000円（お一人）
　昼食、休憩時の飲み物含む。
　参加申込は各生協に２月上旬ご案内を
致しますので、申込書に記載の上お申込
をお願い致します。

ご案内（予告）


